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 Население страны обеспечивается продуктами 
питания отечественного производства лишь на-
половину и находится в глубокой зависимости от 
импортных поставок.
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Недалёк день, когда и декларации о дохо-
дах чиновников и членов их семей— тоже 
по «закону» — будут отменены как пережи-
ток прошлого. 
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...судя по цифрам и «темпам роста», правиль-
ней было бы назвать эти итоги не развитием, 
а «социально-экономическим состоянием.
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1,46 миллиарда рублей  заработала 
в 2012 г. семья бывшего губер-
натора края С.М.Дарькина. По-
радуемся за него.  

Цифра  недели

Во Владивостоке 1 июля в здании Дальневосточ-
ной академии наук прошло собрание-митинг уче-

ных по поводу внедрения новой реформы Российской 
академии наук. Данный законопроект вызвал возму-
щение научного сообщества не только на Дальнем 
Востоке, но и по всей России.

Открыл заседание директор Института автоматики и процес-
сов управления ДВО РАН, заместитель Председателя ДВО РАН 
Юрий Кульчин. По его мнению, законопроект о ликвидации Ака-
демии наук приведет к гибели российской науки.

Его поддержал Председатель ДВО РАН Валентин Сергиенко: 
«Мы видим, что произошло с образованием. Выпускники школ 
не знают русского языка. Это страшно. А что происходит в ми-
нистерстве обороны? Все украли, растащили. Теперь взялись за 
науку. Наше правительство не реформирует, а уничтожает науку.

В  минувшую субботу во Владивостоке состоялся IV 
пленум Приморского крайкома КПРФ, на котором 

были рассмотрены итоги II (июньского) совместно-
го пленума ЦК и ЦКРК КПРФ и работа по подготовке 
к предстоящим муниципальным выборам в крае. 

Перед началом работы пленума руководитель фракции КПРФ 
в Законодательном Собрании Приморья, первый секретарь край-
кома партии В.В.Гришуков вручил Почётную грамоту представи-
тельного органа региона председателю Дальнереченского район-
ного Совета ветеранов, первому секретарю комитета местного 
отделения КПРФ Владимиру Захарову за активную работу среди 
старшего поколения и по патреотическому воспитанию молодё-
жи (см.верхний снимок на второй странице). 

По первому вопросу с информацией выступил член ЦК 
КПРФ, первый секретарь комитета краевого отделения партии 
В.В.Гришуков. В докладе и выступлениях участников июньского 
пленума, отметил он, особо подчёркивалось, что текущий год для 
нашей партии весьма знаменателен. Исполнилось двадцать лет 
со дня восстановления деятельности компартии Российской Фе-
дерации, состоялся юбилейный ХV съезд КПРФ, имеющий огром-
ное значение не только для будущего страны, но и для измене-
ния ситуации в мире в целом. Одной из специфик съезда явля-
ется его устремленность в будущее, забота о том, чтобы в пар-
тии была реальная и авторитетная преемственность, чтобы по-
литически активная молодёжь получала поддержку. К этому сле-
дует добавить, что наш товарищ, член бюро крайкома, первый 
секретарь краевого комитета ЛКСМ Анатолий Долгачёв недав-
но возглавил Центральный Комитет Ленинского Коммунистиче-
ского Союза молодёжи России.

Съезд поставил перед нами целый ряд сложных задач. Глав-
ная их особенность в том, что у нас нет времени на раскачку 
для их решения. Все они требуют максимально ответственного 
подхода, собранности, настойчивости и строгой партийной дис-
циплины от каждого коммуниста, когда речь заходит о безопас-
ности страны и судьбах её народа. 

По словам выступающего, наступает новая эпоха, новая эра. 
Вот её характерные черты: Россию беспощадно грабят, распро-
дают, чему способствуют властные структуры — от Кремля до са-
мых до окраин. За четыре месяца текущего года из России утек-
ло 950 миллиардов рублей. Одновременно правительство напра-
вило в иностранные банки 900 миллиардов рублей нефтегазо-
вых доходов. Почти 450 миллардов увёл из казны спад производ-
ства, то есть в целом страна не досчиталась более двух трилли-
онов рублей. Обещанная газификация Дальнего Востока и При-
морского края оказалась фикцией. 

Второе: страну накрыла новая волна кризиса. Дефицит феде-
рального бюджета достиг 144 миллиардов, а в будущем году он 
составит 800 миллиардов, при этом на 670 миллиардов сокра-
тятся доходы. Корпоративный внешний долг государства превы-
сил 620 миллиардов долларов, что на 127 миллиардов больше 
золотовалютных резервов. Возможен очередной дефолт. При 
этом страну насильно втянули в ВТО, что грозит полным крахом 
остаткам промышленности и сельского хозяйства. 

Закончилось нефтегазовое благополучие, нищают регио-
ны. Страну разъедают три язвы: ЖКХ, миграционные процес-
сы и коррупция. Яркий пример антинародной политики власти — 
ввод нормативов потебления коммунальных услуг и очередное 
повышение тарифов с 1 июля. Не лучше ситуация и Примор-
ском крае, где бюджетный дефицит достиг критического уров-
ня в 15,5 миллиарда рублей. Больше половины объектов АТЭС 
оказались недостроенными и продолжают откачивать средства 
из краевой казны. 

Несколько лет назад сильнейшие боли в левой 
ноге вынудили меня лечь в Арсеньевскую меж-

районную больницу. Через три недели выпросил на-
правление во Владивосток, так как здесь диагноз 
мне не могли установить, а боли не уменьшались, 
несмотря на попытки врачей что-то и как-то меня 
лечить. Во Владивостоке госпитализировали в рев-
матологическое отделение краевой больницы. В ре-
зультате тщательного обследования всего организ-
ма, лечащий врач сообщила мне «радостную» весть: 
«Онкологии у вас не обнаружено». 

Правда, в краевой больнице кроме всего меня консульти-
ровал какой-то доктор-мужчина, заявивший, что за 120 тысяч 
рублей мне заменят сустав и всё будет хорошо. Но то ли он 
не сообщил об этом моему лечащему врачу, то ли по какой-то 
другой причине меня выписали из больницы, так и не устано-
вив диагноза, при этом прописали огромный перечень мазей, 
таблеток, уколов для лечения в домашних условиях. В резуль-
тате почти годового лечения рекомендованными лекарства-
ми, истратив громадные деньги на «Найз», «Аэртал», «Допа», 
«Алфутон» и другие, у меня начались те же проблемы и с пра-

вой ногой. 
Короче, когда я, 60-летний мужик, из-за болей без посто-

ронней помощи уже не мог ходить, «по знакомству» прошёл 
диагностику в 1000-коечной больнице г.Владивостока на МРТ. 
В результате, был установвлен диагноз — асептический некроз 
костей тазобедренных суставов. С этим диагнозом, как дурень 
со ступой, обращался в городскую поликлинику, лежал в сана-
тории пос.Сибирцево, возили меня к китайским специалистам 
во Владивосток, лечился у таких же специалистов у себя в го-
роде, но никаких улучшений не наступало. Принимал немецкие 
лекарства для лечения суставов, аналогичные японские — всё 
безрезультатно. После двух обращений на телевидение к Ма-
лышевой получил адрес Московского хирурга-ортопеда Завго-
роднего, отправил ему заключение МРТ со снимками, погово-
рил с ним по телефону. В разговоре он меня приятно удивил, 
оказываетя, у нас в краевой больнице № 1 работает хирург-ор-
топед И.И.Кузьмин, который по квоте бесплатно сделает опе-
рацию, т.е.заменит тазобедренные суставы.

Началась очередная серия мелодрамы. 

Наш путь — к победе, 
наша цель — социализм!

«...Это что за чудо явилось?»
Молочные реки, кисельные берега в медицине обещает нам президент 
Путин, а что же творится здесь на самом деле, судите сами...

Ученые ДВО РАН подадут в суд 
на правительство России

Окончание на стр. 2

Окончание на стр. 7

Окончание на стр. 4

Не дай Бог...

На пленуме краевого комитета КПРФ

Россия без науки — 
Россия без будущего

Учёные против!
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Тело девушки обнаружили на дне 
колодца

Cотрудники полиции выясняют обстоятель-
ства гибели 14-летней жительницы поселка По-
граничный в Приморье, тело которой в колод-
це обнаружил местный житель, сообщается на 
сайте УМВД по Приморскому краю.

«Местный житель сообщил в отдел полиции, 
что в колодце обнаружил тело подростка. На ме-
сто происшествия выехала следственно-опера-
тивная группа отдела полиции. Полицейские не 
обнаружили следов насилия на теле погибшей. 
Установлено, что девушка не числится в розы-
ске как без вести пропавшая», — говорится 
в сообщении.

По данному факту проводится проверка. Со-
трудники полиции опрашивают родственников, 
возможных очевидцев.

Убийца проведёт за решёткой 10 
лет

Слушание по делу об убийстве и разбойном 
нападении на пенсионерку окончено в Примо-
рье. Приморским краевым судом вынесен при-
говор несовершеннолетнему жителю города Ус-
сурийска, который признан виновным в убий-
стве местной жительницы и разбое. 

Как установлено в судебном заседании, ука-
занные преступления совершены им в июне 
2012 года по предварительному сговору со сво-
им 15-летним знакомым — внуком убитой жен-
щины (уголовное дело в отношении которого 
прекращено в связи с его смертью).

Тогда, обманом проникнув в дом одинокой 
пенсионерки, проживавшей в с. Гранатовка Ок-
тябрьского района, внук последней и подсуди-
мый напали на хозяйку дома. 

После этого нападавшие похитили денеж-
ные средства в сумме 110 тысяч рублей.

Суд признал подсудимого виновным в со-
вершении указанных преступлений, пригово-
рив его за содеянное к 9 годам 10 месяцам ли-
шения свободы с отбыванием наказания в вос-
питательной колонии.

Оспорили результаты ЕГЭ
Более 650 выпускников Приморья оспорили 

свои результаты ЕГЭ. В 58 случаях из 662 рас-
смотренных апелляционная комиссия вынесла 
положительные решения. Об этом рассказал на 
пресс-конференции директор департамента об-
разования и науки края Александр Зубрицкий. 

«Не думаю, что выпускники, которые пода-
ют апелляционные жалобы, рассчитывают на 
улучшение результатов экзамена в десятки 
раз. Обычно речь идет о повышении оценки 
на один-четыре балла. Именно эти баллы ча-
сто имеют решающее значение», — рассказал 
Александр Зубрицкий.

Как отметил директор департамента, вооб-
ще в этом году ЕГЭ сдали 10642 человека, а за-
являлось почти на тысячу больше. Напомним, 
из тех, кто сдавали экзамен, почти 300 чело-
век не получат аттестат в этом году.

Зарплата уполномоченного — 2,8 
млн. рублей

Законопроект «Об уполномоченном по пра-
вам предпринимателей в Приморском крае» 
рассмотрели вчера депутаты комитета по эконо-
мической политике и собственности парламен-
та Приморья.

По словам уполномоченной по делам предпри-
нимателей Приморского края Марины Шемили-
ной, затраты бюджета на содержание его самой 
и штата аппарата уполномоченного составят при-
близительно 14,3 миллиона рублей. Зарплата са-
мого уполномоченного — 2,8 миллиона рублей. 
Штат составит около 9 человек.

В то же время, депутат Артем Самсонов поин-
тересовался, почему средняя зарплата у сотруд-
ника штата аппарата будет равна 50 тыс. рублей, 
а у приморского врача — 36. Марина Шемили-
на затруднилась ответить на данный вопрос, но 
сослалась на прописанные нормы в реестре го-
сударственных должностей Приморского края.

Тем не менее депутаты поддержали законо-
проект, но подчеркнули, что в назначении уполно-
моченного по правам предпринимателей должно 
участвовать и Законодательное Собрание При-
морского края.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

На пленуме краевого комитета КПРФ

Мы предупреждали об этом власть, но она 
к нашим словам не прислушалась — и вот ре-
зультат. Для ремонта аварийного, ветхого жилья 
и строительства нового для переселения туда лю-
дей краю необходимо порядка 100 миллиардов 
рублей, на деле их на два порядка меньше.Ра-
стёт безработица. На вопрос студентов ДВФУ 
о возможности трудоустройства после оконча-
ния вуза, губернатор Миклушевский заявил: «Это 
ваши проблемы». А неуклюжая попытка создать 
видимость заботы о многодетных семьях с выде-
лением им земли под возведение жилья сроком 
на пять лет, показала: в действительности ника-
кой реальной помощи в организации строитель-
ства власти не планируют. На наше предложение 
использовать опыт Белоруссии, вразумительно-
го ответа от губернатора так и не последовало. 

В стране и мире нарастает протестое движе-
ние. Налицо левый поворот. На XV съезде КПРФ 
присутствовало 95 делегаций из более чем 70 
стран. Проведено девять международных со-
вещаний левых, рабочих и коммунистических 
партий. КПРФ получила новое качество. Новая 
тактика в нашей работе — системный подход, 
главная формула успеха — персонифицирован-
ный подход к каждому человеку. У нас есть кон-
кретные целевые программы, мы имеем мощ-

ную информационную базу (своё ТВ, сайты, га-
зеты). Идёт омоложение наших рядов. Мы пока-
зали, что можно отбивать атаки НАТО. Ранее мы 
успешно делали это у себя и в Крыму, теперь вы-
теснили агрессора из Ульяновска. В крае прове-
дена целая серия партийных семинаров, курсов, 
несколько наших молодых товарищей проходят 
обучение в партшколе при ЦК КПРФ.

Далее докладчик привел ряд примеров того, 
как руководство страны и местные власти всяче-
ски препятствуют в реализации социально-эконо-
мических программ КПРФ, в том числе Примор-
ского регионального отделения партии. Продол-
жается ликвидация вузов. С первого сентября 
вступает в силу антинародный закон «Об образо-
вании», предусматривающий платное обучение 
в школах и непомерное увеличение стоимости 
пребывания детей в детских садах. Предлагает-
ся новая «формула» пенсионных начислений, ко-
торые даже в лучшем случае не превысят 40-про-
центной отметки от заработной платы, хотя раз-
работчики новой реформы обещают пенсии в не-
сколько десятков тысяч рублей. 

В.В.Гришуков напомнил, что в 1992 и 1994 
годах прошла конференция ООН, которая рас-
смотрела условия устойчивого развития любо-
го государства, его критериальные показате-
ли и связь с экологией. Россия по всем пара-
метрам, что называется, «проехала на красный 
свет». При этом она остаётся богатейшей миро-
вой державой, располагающей гигантскими за-
пасами биологических и сырьевых ресурсов, пи-
тьевой воды, плодородных земель, которые ис-
пользуются нерационально и крайне неэффек-
тивно. Если оценивать состояние продоволь-
ственной безопасности современной России, то 

его можно охарактеризовать как катастрофи-
ческое. Население страны обеспечивается про-
дуктами питания отечественного производства 

лишь наполо-
вину и нахо-
дится в глубо-
кой зависимо-
сти от импорт-
ных поставок. 
В Приморье 
в советское 
время выра-
щивали рис, 
покрывавший 
все потребно-
сти в нём, а 
сейчас в край 
завозится до 
80 процентов 
этого зерна. 
Импорт мяс-
ной продук-
ции превыша-
ет собствен-
ное производ-
ство. И это 

при том, что своё мясо птицы лежит в холо-
дильниках! Из-за высокой себестоимости, льви-
ную долю в которой занимают расходы на элек-
троэнергию, 
наша живот-
новодческая 
продукция не 
может кон-
курировать 
с зарубежной. 

Нам сегод-
ня необходи-
мо принять 
как руковод-
ство к дей-
ствию основ-
ные направле-
ния развития 
сельского хо-
зяйства и обе-
спечения про-
довольствен-
ной и экологи-
ческой безо-
пасности Рос-
сии, приня-
тые на июньском Пленуме ЦК и КРК КПРФ. Ре-
шительно добиваться увеличения расходов фе-
дерального и регионального бюджетов на цели 
охраны окружающей среды (не менее 2 про-
центов) и развития сельского хозяйства (не ме-
нее 10 процентов). Создать действенный обще-
ственный контроль за соблюдением экологиче-
ской и продовольственной безопасности. Для 
приморских коммунистов это означает усиле-
ние борьбы против строительства АЭС и нефте-

перерабатывающего завода рядом с нерестовы-
ми реками и заповедными зонами, уничтожения 
лесов — за развитие и укрепление сельского хо-
зяйства, лесной промышленности, реализацию 
нашего проекта альтернативной энергетики -ГАБ 
ТЭС. Наш путь — к победе социализма и восста-
новлению Советской власти. 

В прениях приняли участие коммунисты 
Г.И.Нагибин (Партизанск), В.А.Юхновский 
(Владивосток), Н.А.Негода (Уссурийск), 
А.П.Дружинин (Лесозаводск), В.М.Хлызов 
(А.П.Акимов) (Большой Камень), Л.В.Зеленов 
(Находка). Выступающие внесли ряд интересных 
предложений по совершенствований организа-
ционной, агитационно-пропагандистской работы, 
обратили внимание на изменения в новом Уста-
ве КПРФ, касающиеся деятельности контроль-
ных органов партии, а также призвали участни-
ков пленума серьёзно заниматься экономиче-
ской учёбой, растить свои управленческие ка-
дры. Ситуация на избирательном поле стреми-
тельно меняется и надо быть в любой момент 
готовыми к серьёзным переменам в законода-
тельной и исполнительной власти на местах. Не-
обходимо больше заниматься протестной рабо-
той, усиливать влияние депутатской вертикали 
КПРФ на те социальные процессы, которые се-
годня происходят в городах и районах края.

По следующему вопросу повестки дня о ходе 

подготовки к муниципальным выборам с содо-
кладами выступили член ЦК КПРФ, второй се-
кретарь краевого комитета партии П.Г.Ашихмин 
и член краевой избирательной комиссии 
С.А.Киселёв. 

По всем вопросам повестки дня были приня-
ты соответствующие постановления.

На этом пленум завершил свою работу.
Соб.инф,

фото Юрия Егорова.

Наш путь — к победе, 
наша цель — социализм!
Окончание. Начало на стр. 1
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Поздравляем всех с принятием ещё 
одного «демократического» зако-

на в нашей свободной до беспредела 
и гласной до неприличия стране. Точ-
нее, поправки к нему, а именно к ст. 
152 п. 2 Гражданского Кодекса «Охра-
на частной жизни гражданина», приня-
той Государственной Думой 21 июня. 

Теперь сведения об этой самой жизни фак-
тически переходит в разряд государственных 
тайн: публичное их разглашение, особенно 
в СМИ, будет караться не меньше, чем, скажем, 
передача иностранной разведке секретных дан-
ных о дислокации и тактико-технических харак-
теристиках надувных танков или новой ППЖ 
бывшего министра обороны. Ибо » без согла-
сия гражданина сбор, хранение, распростране-
ние и использование любой информации о его 
частной жизни, включая сведения о его проис-
хождении, о месте его пребывания или житель-
ства, о личной и семейной жизни» отныне будут 
преследоваться по закону. Правда, из статьи 
было всё же убрано упоминание об «иных фак-
тах, имевших место в отношении гражданина», 
а то она и вовсе выглядела бы «расстрельной».

Вообще-то, говоря откровенно, простому че-
ловеку от этого очередного перла законодате-
лей ни холодно, ни жарко. Для него есть МРОТ, 
потребительская корзина и тарифы ЖКХ. А так-
же возможность проникновения в его жилище, 
когда никого нет дома, представителей судеб-
ной власти или силовых структур. 

Чего стоит его «частная жизнь», давно ни для 
кого не тайна. 7800 рублей в месяц. По рас-
кладам приморских депутатов от «Единой Рос-
сии», этого вполне достаточно для нормального 
человеческого счастья обычному жителю края. 
Например, ребёнку в день полагается пол-яйца, 
215 граммов хлеба и несколько десятков грам-
мов мяса, рыбы, фруктов и других овощей. Как 
с удовлетворением констатировали любимцы 
избиркомов, детская «корзинка» существен-
но «потяжелела» и уже вплотную приблизилась 
«к требованиям здорового питания». И хотя 
представители фракции КПРФ, приведя соот-
ветствующие документы, напомнили, что «кор-
зина» пленных фашистов в годы Великой Оте-
чественной войны была всё же потяжелее, пар-
тийцы от власти научно обосновали свои расчё-
ты: и этого вполне достаточно! Как у Твардов-
ского в «Василии Тёркине»: «крошку хлебушка 
понюхал, пожевал — и сразу сыт». 

Не будем уточнять, что официальная годо-
вая зарплата у приморского «слуги народа» при-
ближается к двум миллионам, МРОТ составля-
ет немногим более 5 тысяч, а тарифы отнима-
ют у владивостокской семьи из четырёх чело-
век более 10 тысяч рублей в месяц. 

Последняя цифра, если верить статистике, 
не превышает одной восьмой от совокупного 
семейного бюджета. Поскольку, согласно по-
следним данным Примстата, «общий объем де-
нежных доходов, полученных населением При-
морского края за первые пять месяцев 2013 
года, в расчете на душу, сложился в сумме 21,6 
тысячи рублей в месяц». То есть в полной се-
мье, где двое несовершеннолетних детей, каж-
дый из родителей в среднем зарабатывает 43,2 
тысячи рублей в месяц. Получается, что полу-
чает он именно так: не платят же маленьким 
«душам» в детских садах и школах, где, скорее, 
столько начнут брать с 1 сентября после всту-
пления в силу нового закона «Об образовании». 

Так и хочется воскликнуть: господа, мы же 
сказочно богаты! Пятьсот миллионов тысяч — 
вот каким будет годовой совокупный семейный 
бюджет Приморья уже к концу декабря ! Аж 
в тысячу с небольшим раз больше, чем, ска-

жем, у Игоря Шувалова (226000000) и его су-
пруги (222000000). Кстати, первый вице-пре-
мьер правительства на несколько порядков обо-
шёл своего шефа Дмитрия Медведева и пре-
зидента Владимира Путина, заработавших 
в 2012-м «всего» по 5,8 миллионов. Слегка 
больше — без трёх тысяч шесть — у губерна-
тора Владимира Миклушевского, которого, од-
нако, уверенно обошёл на вираже со своими 
15 миллионами его «сменщик» на посту ректо-
ра ДВФУ Сергей Иванец. 

Всё это тоже не секрет: не писал и не го-
ворил об этом только ленивый. Но и он не мог 
не заметить странную закономерность: чем 
ниже у чиновника должность, тем толще его 
семейный кошелёк. Например, небезызвест-
ный всем экс-начальник Приморья. Тот самый, 
который сначала сказал «нам здесь жить», по-
том — «поехали» — и махнул в Москву. Сегод-
ня заместитель министра регионального разви-
тия (по версии опять же небезызвестного жур-
нала «Форбс») возглавил список самых богатых 
чиновников России. Что и говорить: может соб-
ственных корейко приморская земля рождать! 
Хотя, думается, известный персонаж из «Золо-
того телёнка» просто люмпен в сравненьи с на-
шенскими «слугами народа». Ему, подпольному 
советскому миллионеру, такие «бабки» и не сни-
лись. Да и не мог он, вынужденный скрываться 
под личиной простого финансового работника, 
вот так открыто показывать свои скромные тру-
довые сбережения. Не было тогда ещё такого 
торжества демократии, открытости и гласности, 
чтобы считать заработанными деньги, не подда-
ющиеся счёту. И, возможно, учёту. 

Говорил же Владимир Путин журналистам 
на саммите АТЭС-2012, что в сиё мероприя-
тие было вложено наполовину меньше, чем 
они думают, т.е. не больше 300 миллиардов ру-
блей, хотя Счётная палата указала без мало-
го 700. Вот и Сергей Михайлович задеклари-
ровал свои законные 2,6 миллиона, тогда как 
совокупный семейный бюджет за год составил 
1 миллиард 460 миллионов. Немногим меньше 
дефицита краевого бюджета, но почти в полто-
ра раза больше, чем новая приморская адми-
нистрация запросила у депутатов Законодатель-
ного Собрания на достройку двух пятизвёздоч-

ных «хаяттов» во Владивостоке. Интересно, что 
та же Счётная палата РФ установила размеще-
ние на депозитах банка «Приморье», фактиче-
ски принадлежащего супруге бывшего губерна-

тора, значительной части средств федерально-
го бюджета, выделенных на строительство объ-
ектов саммита АТЭС, которое, по чистой случай-
ности, курировал тот же Игорь Шувалов. 

Нет, я вовсе не хочу никого и ни в чём по-
дозревать. Кому надо, наверняка знают, что 
эти деньги заработаны вполне законно тяжё-
лым, самоотверженным трудом. И два, и три 
года назад в декларациях о доходах губерна-
торской семьи фигурировали похожие цифры. 
Ну, может, на каких-то 100-200 миллионов ру-
блей меньше. И никто, как и сейчас, не возму-
щался и не требовал прокурорского расследо-
вания. Откуда, мол, дровишки, то есть денежки. 
Да зайдите на любой местный сайт — там всё 
найдёте, что надо по этому вопросу. 

Скажем, 170 миллионов рублей Лариса Дми-
триевна, супруга Сергея Михайловича, получи-
ла в виде дивидендов за прошлый год от На-
ходкинской базы активного морского рыболов-

ства, 75-ю процентов акций которой также при-
надлежат ей. Ну и всё остальное тоже, уверен, 
найдёт объяснение. А кто не верит и распро-
страняет всякие домыслы, пусть не забывает: 
над ним уже завис дамоклов меч ст.152.2 ГК 
РФ. Если не знаешь — лучше помолчи: день-
ги любят тишину. А вот обо всём прочем, даже 
очень, глубоко личном демократичная Лариса 
Дмитриевна не прочь поведать читателям ка-
кой-нибудь «смишки» и сама, что называется, 
на грани дозволенного.

Я это к тому, что всё зависит от того, на кого 
нарвёшься. Далеко не все государевы слуги хо-
тят «светиться» на публике. И указанная статья 
ГК — лишь первая, правда, довольно успеш-
ная их попытка уйти в тень. Иной из-за пустяка 
потащит журналиста в суд, заставит принарод-
но извиняться. Хуже того, изымет без компен-
сации весь тираж его газеты за разглашение 
«частной жизни» — новая статья это позволяет. 
Другой же смотрит на вещи по-философски спо-
койно. И правильно: зачем скрывать очевидное. 
Пусть даже оно невероятное. Я даже уверен, 
что друзья и знакомые Сергея Михайловича по 
Ракушке (так называется поселок в Ольгинском 
районе, где он родился) порадовались за сво-
его земляка-миллиардера. Пока, к сожалению, 
не долларового, но всё же... Деньги для них не 

главное, хотя пять 
тысяч в месяц — 
какие же это день-
ги. Зато если сло-
жить их зарплаты 
с чьими-то милли-
онными доходами, 
получатся те са-
мые 21,6 тысячи 
«на душу». И кто-
то в крае искрен-
не радуется, что 
если приморцы 
столько зарабаты-
вают, значит, есть 
ещё солидный за-
пас для роста тари-
фов ЖКХ. И плат-
ного образования. 
И такого же здра-
воохранения. А ког-
да все богаты, ни-
кто в твой кошелёк 
смотреть не станет, 

и сколько у тебя квартир и любовниц никому 
не расскажет. Неинтересно это, когда все та-
кие. А пока «у многих глаза, что клыки», власть 
на всякий случай придумала занавесочку, что-
бы какой-нибудь любопытный карась ненароком 
не заглянул куда не следует. Не его рыбьих моз-
гов это дело — частная жизнь гражданина...
Да и далеко не все государевы слуги хотят «све-
титься» на публике. 

Указанная статья ГК — лишь первая, правда, 
довольно успешная их попытка «от бурь укрыть-
ся наконец».. Недалёк день, когда и деклара-
ции о доходах чиновников и членов их семей— 
тоже по «закону» — будут отменены как пере-
житок прошлого. Зачем хозяевам знать, как 
живут их слуги? Народ сам по себе — и власть 
тоже всё под себя. Полное равенство. Разгул 
демократии. В среднем 21, 6 тысячи рублей на 
каждого. А всё остальное — ложь.

Ш.Ахматов.

«Рес» без «публики»
или Власть сама по себе

Пока не поздно

Тарифы на коммунальные услуги – свет, тепло, воду 
– выросли в Приморье с 1 июля 2013 года, рост 

составил около 15% к уровню 2012 года. В целом за 
год рост совокупного платежа жителей Приморского 
края за коммунальные услуги составит 106%.

Свет, тепло и вода подорожали в среднем на 6 %. В 
среднем тариф на электричество во втором полуго-
дии составит 12%, в том числе для населения – 14,9%.  

Рост тарифов на тепло составит 12% (в среднем по году – 6%), то 
есть на уровне среднероссийских показателей.

Обобщая цифры и проценты, стоит отметить, что в среднем 
за двухкомнатную квартиру семья из трех человек во втором по-
лугодии этого года заплатит около 6 тысяч рублей.

На субсидии на оплату жилья для малообеспеченных примор-
цев в краевом бюджете предусмотрено 8,28 млрд рублей.

Соб.инф.

С 1 июля тарифы на ЖКХ 
в Приморье выросли 

 ЖКХ - живи, как хочешь

В целом за год рост совокупного платежа жителей Приморского 
края за коммунальные услуги составит 106%
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Поезд в Приамурье 
сбил насмерть бригаду 
путевых рабочих

Грузовой поезд ночью 28 июня сбил пяте-
рых рабочих на железной дороге в Приаму-
рье. Монтеры и их бригадир скончались на 
месте происшествия. По данному факту про-
водится проверка, сообщил начальник сек-
тора по работе со СМИ Забайкальская же-
лезная дорога — филиал ОАО «РЖД» Сергей 
Харчев.

«Трагедия произошло в ночь на 28 июня 
на железнодорожных путях возле станции 
«Мухинская». Погибшие монтеры и их брига-
дир — работники Шимановской дистанции 
Забайкальской дирекции РЖД», — отметил 
собеседник.

Сейчас выясняются все обстоятельства 
произошедшего — подавал ли рабочим сиг-
налы машинист поезда.

Педофил предстанет перед 
судом

Следственными органами завершено рас-
следование уголовного дела в отношении ра-
нее судимого за насильственные действия 
в отношении малолетней, 34-летнего жителя 
города Елизово. 

По данным следствия, обвиняемый обман-
ным путем заманил в лесной массив в горо-
де Елизово восьмилетнюю девочку, где совер-
шил насильственные действия в отношении 
ребенка, после чего скрылся.

Кроме того, обвиняемый, находясь в квар-
тире, расположенной в городе Елизово со-
вершал аналогичные преступления в отно-
шении пятилетней падчерицы, а также на-
нёс ей побои.

Следствием собрана достаточная доказа-
тельственная база, в связи с чем, уголовное 
дело направлено прокурору для утверждения 
обвинительного заключения и последующей 
передачи в суд для рассмотрения по существу. 

Село закрыли из-за ящура
Въезд в село Гродеково Амурской области 

закрыли из-за вспышки ящура. В трех под-
собных хозяйств выявили 25 больных жи-
вотных. На территории действует контроль-
но-пропускной режим, дежурят полицейские, 
сообщили в пресс-службе УМВД РФ по Амур-
ской области.

29 июня распоряжением главы админи-
страции Благовещенского района село было 
закрыто в связи с тем, что в трех личных под-
собных хозяйствах выявили 25 больных жи-
вотных с клиническими признаками заболе-
вания ящуром.

В настоящее время закрыты два основ-
ных въезда в село. Главный перекрыт бетон-
ными блоками. Возле него дежурят полицей-
ские. На месте второго въезда вырыли глубо-
кую яму. Сейчас в Гродеково запрещен ввоз 
и вывоз всех видов животных и птиц, а так-
же молока и кормов.

Квартирант убил пожилую 
соседку

Квартиросъемщик убил пожилую сосед-
ку на Камчатке. Конфликт произошел меж-
ду ними из-за того, что жилец верхнего эта-
жа заливал потерпевшую. Подозреваемый 
в убийстве задержан полицией, сообщили 
в пресс-службе УМВД России по Камчатско-
му краю.

Около половины шестого утра в дежурную 
часть поступило сообщение о конфликте меж-
ду соседями в доме на ул. Арсеньева Петро-
павловска-Камчатского. На место приехал на-
ряд патрульно-постовой службы. В квартире 
было обнаружено тело женщины с ножевы-
ми ранениями.

По горячим следам полицейские задер-
жали квартиросъемщика соседней кварти-
ры. В его квартире были обнаружена и изъя-
та одежда со следами крови, которую до при-
езда оперативников он пытался застирать.

В ходе проверки установлено, что ночью 
между соседями произошел конфликт из-за 
того, что жилец с верхнего этажа заливал 
квартиру потерпевшей.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

Привезли меня к нему на прием с заранее 
оговоренными анализами в приемный день, 
принял он тепло, рассказал, что это за опера-
ция, подарил свою книгу «Миф и реальность 
в эндопротезировании тазобедренного суста-
ва» исключительно для подготовки реабилита-
ционного периода, дал перечень обследований 
из 13 пунктов, плюс ряд консультаций некото-
рых медцентров Владивостока. Но на мой во-
прос, сделают ли мне операцию по квоте, отве-
та не получил. Единственно, чем он меня обра-
довал, это, видя моё состояние, разрешил мне 
не самому везти к нему результаты об-
следований, а доставить их кому-то из 
родственников.

Несмотря на сомнения в успехе, я 
с утроенной энергией и надеждой из-
бавиться от мук за два месяца прошел 
все тернии и, по его рекомендации, су-
мел похудеть на 12 кг. Как было огово-
рено, все документы принесла моя дво-
юродная сестра, проживающая во Вла-
дивостоке. Но весть, полученная от 
неё после приёма, меня почти обеску-
ражила. Ведущий приём врач-ортопед 
(И.И.Кузьмин находился в командиров-
ке) заявил моей сестре, что замена 
каждого сустава обойдётся в 150 ты-
сяч рублей. Приехали!!!

Но оказалось, что это ещё не фи-
ниш — мне пришлось поучаствовать 
еще в одном акте этой трагикомедии. 
Услышав о том, что одной женщине из 
Арсеньева, ей лет 50 от роду, сделали 
операцию по эндопротезированию тазо-
бедренного сустава по квоте в больни-
це моряков г.Владивостока, решил по-
пытать там счастья. Записался на при-
ём по телефону, и с рекомендованными 
анализами в руках меня привезли в эту 
больницу. 

Полоса препятствий для соискателей 
краповых беретов ничто по сравнению с прео-
долением пути от входа до кабинета приёма: 
два длинных коридора — в один конец на пер-
вом этаже и более длинный путь по второму 
этажу в обратную сторону. Всё это для инва-
лида 1 группы с двумя тросточками — несмо-
тря на поддержку сопровождающего, было не-
где даже присесть, очевидно, больница только 
для здоровых. И, когда обессиленный, согнув-
шийся, что называется, в три погибели, удер-
живающийся в этом положении только благода-
ря двум тростям, услышал вместо приветствия 
от «врача-ортопеда»: «это что за чудо явилось?», 
я понял — клятву Гиппократа он то ли не пом-
нит, то ли никогда не давал... Дальнейшая бе-
седа меня уже не удивила, даже его слова, что 
если результаты обследования будут хорошими, 
то не факт, что он будет мне делать эндопроте-
зирование. Большего хамства, не знаю, от кого 
можно ещё услышать... Какая тут квота!? Фа-
милию его я сразу выкинул из головы, но пом-
ню — его звали Робертом. 

Итак, спасительную соломинку в молочной 
реке найти не удалось, придётся доживать 
свою жизнь, сидя или лёжа на диване с болью, 
которая не снижается ни в результате приёма 
обезболивающих, ни в результате использова-
ния различных мазей, с болью, которая при ма-
лейшейй попытке шевелить ногами заставля-
ет только громко вспоминать чужую женщину 
древнейшей профессии.

Раз не нашёл молочной реки, то, может, 
есть кисельные берега, ведь власти, совместно 
с «Единой Россией», нас ежедневно заклинают, 
как Кашпировский или Чумак, — всё у нас в ме-
дицине хорошо, выделяются деньги на новей-
шее оборудование, правда, их разворовывают, 
но это ведь не уголовное преступление, а эконо-
мическое, повышают зарплаты врачам и друго-
му медперсоналу. Подумаешь, сокращают кой-
ко-места в больницах, а на селе — фельдшер-
ские пункты, так это правильно: народ здоро-
веет, да и Медведев с Путиным во всех концах 
страны открывают медицинские центры! Может, 

я по своей простоте чего-то не понимаю, может, 
существуют хотя бы кисельные берега?!

Жизнь предоставила мне случай их поискать. 
В январе 2013 года случилась беда — у меня 
началось, прошу извинить за подробности, уро-
логическое кровотечение. Так как это была суб-
бота, то мне пришлось по телефону получить 
консультацию у уролога в медцентре «Астра» 
г.Арсеньева. Купив рекомендованные лекар-
ства и начав их принимать, в понедельник я 
вызвал участкового врача. Она вынесла вер-
дикт — необходима госпитализация в урологи-
ческое отделение. Жена, получив направление, 
сразу же пошла в приёмное отделение больни-

цы, где заявили: мест нет — приходите завтра. 
Приехал утром рано на такси, народу было мно-
го. Зашедшая передо мной женщина пенсион-
ного воззраста через пять минут вышла рас-
строенная — не госпитализировали, т. к. у неё 
оказалось высокое давление. Неприятный холо-
док появился у меня в груди. Давление у меня 
оказалось хорошее, но вот в моче видимой кро-
ви уже не было. Принесли результаты и моло-
денький хирург сказал, что крови нет. На моё 
замечание, что в анализе указано большое ко-
личество эритроцитов, он заметил, что в боль-
нице нет уролога, так что положить меня в боль-
ницу нет возможности.

Бедная моя жена, сколько пришлось ей по-
ходить по кабинетам поликлиники и больни-
цы. Получила направление от онколога, ходи-
ла к зав.поликлиникой, к зав.больницей, всюду 
ответ был один: звоните каждое утро в приём-
ный покой больницы, будет место — положим. 
Через неделю решили ехать прямо в больницу 
и не уходить до тех пор, пока не госпитализи-
руют. За неделю успел пройти анализ УЗИ, был 
поставлен диагноз: опухоль мочевого пузыря. 
Поехали не зря — госпитализировали к онколо-
гу. В больнице, к слову, недавно закончили ре-
монт, который производили, естественно, узбе-
ки. За всю больницу не скажу, но в хирургии он 
производит гнетущее впечатление: двери не за-
крываются, краны не закреплены, когда умыва-
ешься, так и ждёшь, что он вот-вот оторвётся. 
В раздаточной, жалуются работники пищебло-
ка, работать невозможно: душевой нет, а ведь 
больные лежат здесь по10-20 дней. Не знаю, 
может, только мне не повезло с кроватью, но 
несмотря на моих два матраца, лежать на ней 
просто невозможно, так сам лежак представ-
ляет собой решётку с ячеёй 15 х 15 см и изго-
товлена она из прутьев толщиной с палец. На 
просьбу подложить на кровать хотя бы лист фа-
неры, ответа так и не получил.

В отделении отсутствуют инвалидные коля-
ски, пришлось привезти свою из дома. При 
этом коляски здесь просто остро необходимы, 

убедился с первого дня — ежедневно у меня 
брали коляску для перевозки больных то на 
рентген, то на УЗИ, то для других целей. 

Проезжая по коридору, увидел красивую та-
бличку «Урологический кабинет», но т. к. уро-
лога нет, его ставку получает один из врачей, 
так что посетить кабинет мне не пришлось. По 
рассказам медперсонала, уролог, при том опыт-
ный хирург, в своё время был, но уволился из-за 
крайне низкой зарплаты — примерно, 12 тысяч 
рублей. Говорят, он ходил к руководству боль-
ницы с просьбой повысить зарплату хирургам, 
обещали подумать, но судя по всему, думают до 
сих пор. Между тем больных по этому профилю 

здесь очень много.
За восемь дней пребывания в больнице из 

лечения была одна капельница, одна клизма 
(о ней немного позже), рентген, УЗИ, карди-
ограмма и клинический анализ крови. Недав-
но в больнице установили МРТ, я надеялся, что 
мне сделают томографию органов брюшной по-
лости и на вопрос о необходимости сделать об-
следование на этой технике получил лаконич-
ный ответ: эта дорогая игрушка ничего не даёт 
и в общем-то не нужна здесь. 

Думаю, безо всяких экспертов виден уро-
вень профпригодности наших врачей. Между 
тем, ожидая приёма на УЗИ, да и позднее я ви-
дел неиссякаемый поток людей в кабинет МРТ, 
и возникает вопрос — раз это никчёмная аппа-
ратура, то с чего бы это народ валит на обсле-
дование? Тем более странен отказ в обследо-
вании на МРТ, т. к. рентген показал удвоение 
правой почки, о чём и сделана запись в выпис-
ном эпикризе. 

Необходимо упомянуть и о промывке, про-
шу извинить за подробности, кишечника перед 
рентгеном. Процесс очень прост — набирают 
две 1,5-литровых бутылки тёплой водой из-под 
крана, а вода горячая из крана в годы демо-
кратии идёт ржавая и вонючая (население го-
рода её использует в основном для мытья полов 
и для других технических целей), но, оказывает-
ся, её смело используют в нашей больнице для 
постановки клизм. Этот процесс, как я подозре-
ваю, через несколько дней и привёл в моём слу-
чае к печальному результату: температура вне-
запно поднялась до 39 градусов, давление упа-
ло до 70/40 мм РСТ. Вызываемые несколько 
раз врачи скорой помощи и также участковый 
терапевт никаких причин, вызывающих такое 
состояние, не обнаружили. Болел четыре дня. 
Это случилось после выписки из больницы. 

Дали мне направление в краевой онкоди-
спансер. Это по телевизору регулярно показы-
вают, как на самолёте МЧС перевозят из-за гра-
ницы пострадавших курортников, а у нас всё 
более прозаично — хочешь на инвалидной ко-

«...Это что за чудо
Молочные реки, кисельные берега в медицине обещает нам 

президент Путин, а что же творится на самом деле, судите сами...

   

Окончание. Начало на стр. 1
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ляске добирайся до Владивостока, хочешь — на 
автобусе то ли на другом транспорте: инициати-
ва для инвалида 1 группы не ограничивается. 
Сумеешь попасть на приём — российский флаг 
тебе в руки. Здесь необходимо выразить слова 
благодарности своим родственникам, особенно 
племянникам и племянницам, оказавшим мне 
бескорыстную помощь. В Арсеньеве жена на 
такси довезла меня до автовокзала, помогла 
забраться в автобус. Во Владивостоке в пять 
утра меня должен был встретить на автовокза-
ле племянник. Автобус прибыл во Владивосток 
26 февраля 2013 года на час раньше, высади-
ли нас перед въездом на автовокзал — ветер 
ледяной, лавочек, чтобы присесть, нет, а забра-
ли меня минут через сорок. Ко входу в онкоди-
спансер не подъехать, шлагбаум закрыт, идти 
пешком метров двести. Спасибо, племянник — 
здоровяк, дотащил меня, зато на приём попал 
первым. Уролог подивился диагозу о раздвое-
нии почки и отправил меня на МРТ обследо-
вать органы брюшной полости. Ближайший же 
томограф в медцентре «Юнилаб» в помещении 
завода Дальприбор и чтобы успеть пройти МРТ, 
вызвал такси, но оно из-за шлагбаума меня за-
брать не смогло, оказавшийся, каким-то чудом 
у входа в онкодиспансер частник, видя моё со-
стояние, прямо через бордюры довёз меня ко 
входу. МРТ оказалось очень дорогим удоволь-
ствием, но персонал был на высоте. Даже ба-
хилы помогли мне одеть, я ведь сам был не в со-
стоянии это сделать. 

Обратный путь оказался намного длиннее. 
Вызванный племянник шлагбаум одолеть не 
смог. Как ни уговаривал гастарбайтера — опе-
ратора шлагбаума. В итоге, ему пришлось та-
щить меня на плечах метров сто до машины. 

Между тем, уролог, ознакомившись с резуль-
татом МРТ и визуально осмотрев мочевой пу-
зырь, дал направление на операцию в урологи-
ческое отделение, сказав при этом, что в крае-
вой больнице № 1 необходимая аппаратура на 
ремонте, в больнице моряков и железнодорож-
ной операции — операции платные, стоимость 
от 30 до 70 тысяч рублей. Есть ещё 1000-коеч-
ная больница, но туда надо ещё попасть. 

Пришлось дочери отпрашиваться с работы, 
ехать с моими документами во Владивосток. По-
везло! Зав.урологическим отделением 1000-ко-
ечной больницы великолепный уролог — хирург 
А.И.Филиппов, согласился взять меня на опера-
цию, которую сам же блестяще сделал. В боль-
нице мне понравилось всё — отношение мед-
персонала, питание (если сравнить с Арсенье-
вым), есть душ, даже буфет. Здесь же я встре-
чал больных, которые поступили сюда после ле-
чения как в больнице моряков, так и тех, кто ле-
чился в больнице железнодорожников, и, как 
сообщили, платно. 

Из неофициального разговора с врачами вы-
яснилось, что у них тоже много проблем — уста-
ревшее, дышащее на ладан оборудование, от-
сутствует современное оборудование, позво-
ляющее выполнять весь спектр урологических 
операций. 

К сожалению, случилось так, что у меня 
имеется ещё одно неприятное заболевание — 
бронхиальная астма тяжёлой степени. Чтобы 
чувствовать себя мало-мальски комфортно, мне 
ежедневно необходимо принимать три вида 
противоастматических препаратов — бероду-
ал, серетид, спирива. В соответствии с феде-
ральным законом, мне ежемесячно их выпи-
сывают. Выписывают-то выписывают, но посту-
пления льготных лекарств с декабря 2012 года 
по настоящее время нет, за исключением двух-
разовой поставки беродуала. Чтобы выжить, 
вынужден приобретать эти лекарства на сум-
му более шести тысяч рублей, а это половина 
моей пенсии. В феврале этого года обратился 
с просьбой помочь к губернатору Миклушевско-
му, на что получил из департамента здравоохра-
нения стандартную отписку: мол, проводим кон-
курс на поставку лекарств. Резонно возникает 
вопрос, а чем вы занимались в третьем-четвёр-
том кварталах предыдущего года? 

Кстати, такая ситуация, правда, в меньшей 
степени повторяется ежегодно. В дальнейшем 
пришла информация, что начальник аптечно-
го управления украл 500 миллионов рублей 
и смылся за границу. Но вот минуло с тех собы-
тий пол-года, а что-то не слышно о суде, пусть 

заочном, о воре, и что у него и его семьи всё 
конфисковали. 

В марте этого года с аналогичной просьбой 
и криком отчаяния обратился к президенту РФ, 
ответ получил незамедлительно: в ваш адрес 
будет направлен ответ в срок до 02.05.2013 
года за подписью главного советника департа-
мента письменных обращений граждан и орга-
низаций Н.Саенко. Ответа на 23 июня 2012 
года не поступило. 

В мае по телевизору увидел предложение 
студии Приморского телевидения о помощи 
гражданам в защите своих конституционных 
прав: телефон — 240-07-07. Немедленно по-
звонил, сообщил свою фамилию, телефон и из-
ложил катастрофическую ситуацию с постав-
кой льготных лекарств. И чёрт меня дёрнул за 
язык, выразил сомнение: не очередной ли это 
свисток для выпуска пара? На деле оказалось 
именно так — прошёл месяц, а ответа-приве-
та нет. 

Возможно, помощи не получил из-за ремар-
ки, высказанной мной по вышеуказанному те-
лефону — позволил себе усомниться в грамот-
ности мэра Владивостока господина Пушкарёва. 
Накануне моего звонка по приморскому телеви-
дению прошёл сюжет, где в репортаже о строи-
тельстве дороги на Маяк мэр сказал, что после 
отсыпки дороги будем ЛОЖИТЬ асфальт. Я по-
зволил себе сделать замечание, мол, во всём 
мире асфальт кладут, а не ЛОЖАТ... Может 
быть, поэтому он у нас так быстро разрушается. 

Я понимаю, что у нас в России наступает эра 
безграмотности, вы, дорогие читатели, прислу-
шайтесь, пожалуйста — везде звучит, как бы 
увидел, как бы подумал, как бы прочитал и так 
далее как бы... Слух режет. 

Разумеется, вышеперечисленные примеры 
деградации нашей медицины, да и всего обще-
ства, являются лишь малой частью творящего-
ся беспредела. Наверное, каждый читатель мо-
жет привести массу подобных фактов. Сижу — 
пишу, а в голове крутится мысль, что в послед-
ние десятилетия партия власти, постоянно ми-
микрируя — «Наш дом — Россия», «Единая Рос-
сия» - довела страну и большую часть народа 
до ручки, но мы ещё как-то выживаем благода-
ря советскому наследию, но что будет с нами, 
когда к власти придёт «Единый фронт»? Ведь 
фронт — это жертвы и немалые. Выживем ли 
мы? 

Перед глазами мельтешит телевизионная 
картинка — Путин стоит на трибуне перед его 
однопартийцами, собравшимися его поздра-
вить, а у него из глаз слёзы радости. Может, по 
другой причине?

Л.Селюк, г.Арсеньев. 

От редакции «Правда Приморья»: В прошед-
ший понедельник с большой помпой открыт ме-
дицинский центр ДВФУ на о.Русском. Помимо 
первого заместителя председателя правитель-
ства РФ Игоря Шувалова, на открытии меди-
цинского центра присутствовали губернатор 
Приморья Владимир Миклушевский, олигарх 
Роман Абрамович и глава компании «Крокус 
групп» Араз Агаларов. Естественно, без мэра 
Владивостока Игоря Пушкарева, который в эти 
дни всяческим образом стремится прислонить-
ся к сильным мира сего, данное мероприятие 
вряд ли состоялось бы. 

В этот медцентр, как заявили официальные 
лица, за помощью могут обратиться жители 
Приморья, также и жители других городов Рос-
сии и даже представители Азиатско-Тихоокеан-
ского региона. 

Свежо предание, да верится с трудом... 
Можно и не сомневаться, что простым гражда-
нам Владивостока или Приморья попасть сюда 
на бесплатное лечение будет невозможно. Если 
уж обычные больницы нос воротят от неимущих 
пациентов, то что ждать от суперсовременно-
го медцентра?

Пока господа Миклушевский и его ставлен-
ница на посту вице-губернатора, ответственная 
за медицину Василькова рассыпаются высоким 
стилем о прелести внедряемых в крае ФАПов, 
реальные заботы больных жителей, находящих-
ся на грани жизни и смерти, очевидно, никого 
не интересуют. На эффективную медицинскую 
помощь в России могут рассчитывать только те, 
у кого тугой кошелёк. Будем с этим мириться?

26 июня состоялся отчёт главы 
Арсеньева Александра Дрони-

на в Думе города. Некоторые депута-
ты и даже председатель Думы «еди-
норосс» Коваль А.В. незадолго до от-
чета поговаривали о нецелесообраз-
ности этого отчёта. Мол, нет необхо-
димости, ведь глава уже отчитывал-
ся перед жителями весной. Но жи-
тели не вправе давать официальную 
оценку работе главы, обязывать его 
работать в их интересах. Отчёт же 
Думе — это другое, Устав города по-
зволяет делать это. Здравый смысл 
победил и отчёт состоялся. Но есть 
ли удовлетворение от него? Редак-
ция попросила руководителя фрак-
ции КПРФ в Думе Арсеньева, перво-
го секретаря комитета Арсеньевско-
го местного отделения партии Вла-
димира Смолина поделиться своими 
впечатлениями.

— По итогам отчёта выступили руководи-
тели фракций Думы. От фракции КПРФ сло-
во предоставили мне. У нас сложилось твёр-
дое ощущение, что отчёт главы носил фор-
мальный характер. Во-первых, сам текст от-
чёта изобиловал цифрами, но не анализом 
реальной социально-экономической ситуа-
ции в городе.

Это беспокойство было высказано главе во 
время рабочей встречи с депутатами нашей 
фракции накануне его отчёта перед Думой.

Александр Алексеевич согласился, что судя 
по цифрам и «темпам роста» правильней было 
бы назвать эти итоги не развитием, а «соци-
ально-экономическим состоянием».

Также в связи с тем, что бюджет Думой 
рассматривался на трехгодичный период, то 
перспективы нужно рассматривать не на 
2013 год, а на период по 2015 год,

Кроме того возникает вопрос, а за счёт 
каких статей будет пополняться бюджет? До-
ход от аренды муниципального имущества от 
всех источников дохода — 8,6%, но по пла-
нам приватизации идёт ускоренная продажа 
этого имущества, оправдано ли это? В соот-
ветствии со ст.11 п.3 Устава города в вопро-
сах местного значения администрация обяза-
на владеть, пользоваться и эффективно рас-
поряжаться муниципальной собственностью, 
а в соответствии со ст.70,71,72 Устава од-
ной из составляющих экономической осно-
вы местного самоуправления является иму-
щество, находящееся в муниципальной соб-
ственности и его эффективное использова-
ние должно служить пополнению бюджета. А 
сегодня мы видим, что продажей собственно-
сти администрация «латает» дыры в бюджете 
города. А когда список приватизации иссяк-
нет, что будем делать?

На сегодняшний день, по нашему мнению, 
глава видит выход только в передаче краево-
му бюджету дошкольной сферы и освобожде-
ния дополнительных почти 200 млн. рублей 
для местного бюджета. Осуществится ли это 
в сентябре, сказать проблематично. 

По нашему мнению, все разделы отчёта 
не согласованы друг с другом и создаётся 
впечатление, что они просто последователь-
но скомпонованы после предоставления этой 
информации отделами и управлениями адми-
нистрации. Например, разделы «Здравоохра-
нение» и «Социальная поддержка населения» 
не изложены с учетом функций местного са-
моуправления в этом направлении.

В отчёте совсем не были освещены вопро-
сы развития предпринимательства в городе. 
И хотя в городе более двух тысяч предприни-
мателей, их вклад в бюджет составляет всего 
8,7 % . Бюджетная нагрузка на 30-тысячный 

отряд наёмных работников, которые по сути 
и «тащат» бюджет в расчете на одного работ-
ника, гораздо больше. Существенно разнят-
ся и страховые взносы: они составляют 50 т. 
рублей за 2012 год от одного наёмный работ-
ника и 14 т. рублей — от одного предприни-
мателя. Глава согласился: да, прячут деньги...

Мы предложили увеличить вклад предпри-
нимателей в бюджет до 10% и уделять боль-
шое внимание сфере бизнеса. 

Другие вопросы, которые не нашли отра-
жения в отчёте, — это ход выполнения ре-
шения Думы от 25.07.2012 года № 172 по 
предыдущему отчёту главы, в котором прямо 
указывалось на отсутствие долгосрочной це-
левой программы социально-экономического 
развития Арсеньева, а также планомерной 
работы по передаче земель собственникам 
многоквартирных домов и гаражей, находя-
щихся на территории округа

Нет долгосрочной целевой муниципальной 
программы по восстановлению и ремонту лив-

невой канализации Арсеньева. Вызывают на-
рекания жителей качество и соблюдение тех-
нологии производимых работ по укладке ас-
фальтового покрытия на территории города 
с установлением документально оформленных 
гарантийных сроков.

Администрации Арсеньева слабо занимает-
ся разработкой и осуществлением мер по сни-
жению задолженности муниципальных пред-
приятий и учреждений за услуги по горяче-
му водоснабжению и теплообеспечению, за 
оказанные филиалом «Арсеньевский» КГУП 
«Примтеплоэнерго» услуги долги составляют 
почти 200 млн. рублей.

Нет положительного сдвига по организа-
ции и реконструкции уличного освещения, 
не организован контроль за деятельностью 
управляющих компаний Арсеньева, а также 
ТСЖ, которые по-прежнему не обеспечива-
ют свою информационную открытость для 
населения.

Подготовка к отопительному сезону на 
предстоящий зимний период не освещает-
ся в СМИ.

Настораживает тот факт, что по результа-
там встречи выяснилось, что глава города не 
владеет ситуацией по перспективам работы 
ААК «Прогресс». 

Больным остаются вопросы сохранения 
озеленения города, требуется организация 
массовых посадок в городе зеленых насаж-
дений. Нужно принимать решения о выруб-
ке деревьев в черте города только комисси-
онно: в Арсеньеве вырубаются деревья с гру-
бейшими нарушениями в парках бывшего ДК 
«Аскольд», «Восток», в зелёной зоне возле зда-
ния отдела соцзащиты, на улицах Жуковского, 
Калининская, Новикова, Пограничная и в дру-
гих местах.

Муниципальная программа озеленения го-
рода предусматривает инвентаризацию зе-
леных насаждений в 2014 году, но в настоя-
щее время уже решено ликвидировать 800 
деревьев.

Остаётся много вопросов по сохранению 
и развитию учреждений культуры и спорта. 

Администрация остаётся закрытой для на-
селения, она не практикует «прямые линии», 
регулярные встречи главы, его заместителей 
с жителями города. 

Коммунисты предложили администрации 
Арсеньева разработать и направить в Думу 
города план мероприятий по выполнению на-
стоящего отчёта, но единороссовское боль-
шинство отклонило это предложение. 

Отчёт состоялся, но перспектив «развития» 
города депутаты так и не увидели.

Обо всём этом я и сказал на заседании 
Думы.

Не дай Бог...

явилось?»

Нищий бюджет, 
нищие дела...
Не развитие, а социально-экономическое 
состояние — таков отчёт главы Арсеньева

Депутатская вертикаль
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Демонстранты взяли 
штурмом штаб-квартиру 
«Братьев-мусульман»

Участники акции протеста ворвались 
в штаб-квартиру движения «Братья-мусульма-
не» на востоке Каира и устроили там погром, 
сообщила в понедельник «Ассошиэйтед пресс».

Противники движения разбили стекла зда-
ния, выбросили из окон часть мебели и устро-
или поджог. Из здания поднимаются клу-
бы дыма. Поступают также сообщения, что 
один из демонстрантов снял со стены флаг 
«Братьев-мусульман».

Накануне в ходе столкновений между сто-
ронниками и противниками президента Егип-
та Мухаммеда Мурси в Каире погибли семь че-
ловек. Кроме того, по всей стране в результа-
те беспорядков получили ранения 613 человек.

Как сообщалось, более миллиона человек 
вышли накануне на демонстрации с требова-
нием отставки президента. Население счи-
тает, что М.Мурси не выполнил предвыбор-
ные обязательства и, таким образом, обма-
нул их надежды. Демонстранты заявляли, что 
эта демонстрация, приуроченная к годовщи-
не правления М.Мурси, должна стать «новой 
революцией».

Тотальная прослушка США вы-
ходит боком

Правительство Японии и европейские поли-
тики потребовали от США разъяснений по по-
воду публикаций в СМИ о прослушке телефон-
ных переговоров и перехвате электронной пе-
реписки иностранных посольств и дипломати-
ческих миссий, а также высшего руководства 
ЕС, включая министров, в том числе Герма-
нии и Франции.

30 июня британская газета «Гардиан» 
в своем электронном выпуске со ссылкой на 
материалы бывшего контрактника американ-
ских спецслужб Эдварда Сноудэна сообщила, 
что в США объектом слежки и прослушивания 
были 38 зарубежных посольств и других пред-
ставительств, в частности, стран ЕС, Японии, 
Южной Кореи, Индии, Мексики. Ранее подоб-
ную информацию опубликовал немецкий жур-
нал «Шпигель». Согласно этим данным, амери-
канские разведчики проникли в компьютер-
ные и телефонные сети трех зданий: предста-
вительств Евросоюза в Вашингтоне и ООН, а 
также в брюссельскую штаб-квартиру Евросо-
вета, где проводятся саммиты ЕС. По данным 
издания, спецслужбы США «записывают еже-
дневно до 15 миллионов звонков в Германии 
и около 2 миллионов — во Франции

«Нужно расследовать эти факты, — заявил 
представитель правительства Японии. — Необ-
ходимо также подумать о ситуации с обеспече-
нием безопасности нашей информации».

Европарламент также не остался в стороне. 
«Трудно себе представить, какие последствия 
может иметь для отношений ЕС-США нынеш-
ний скандал, — заявил депутат Европарламен-
та от Германии. — Ясно, что спецслужбы США 
должны работать, однако тот факт, что объек-
том их разработки являются министры и гла-
вы государств ЕС, стало для нас всех шоком».

В ЕС безработный каждый 
девятый

Безработица в 17 странах зоны евро в мае 
2013 года достигла 12,1% против 12%, зафик-
сированных в апреле текущего года после пе-
ресмотра показателя с 12,2%. Такие данные 
приводятся в материалах Евростата.

В целом по Евросоюзу (27 стран) безра-
ботица в мае осталась на апрельском уровне 
в 10,9 процента. Как отмечают в Евростате, 
безработица существенно выросла в годовом 
исчислении — в мае 2012 года она составля-
ла 11,3 процента в еврозоне и 10,4 — в це-
лом по ЕС.

Добавим, что в 27 странах Евросоюза 
в прошлом месяце 26 405 тысяч человек чис-
лились безработными, в том числе 19 222 ты-
сяч — в странах еврозоны. Среди государств-
членов самые низкие показатели безработи-
цы зафиксированы в мае в Австрии (4,7 про-
цента), Германии (5,3) и Люксембурге (5,7), а 
самые высокие — в Испании (26,9) и Греции 
(26,8 в марте 2013 года).

По материалам информагентств.

Пульс планеты

Депутаты Законодательного Собра-
ния Приморья одобрили предложе-

ние администрации края выделить бо-
лее 30 млн рублей на пышную церемо-
нию открытия во Владивостоке театра 
оперы и балета, намеченную на сен-
тябрь. Но сначала необходимо было 
найти в казне полмиллиарда рублей 
на его достройку. Краевые чиновники 
нашли «лишние» деньги в социальных 
статьях расходов. 

Театр оперы и балета — это один из самых 
амбициозных проектов экс-губернатора При-
морья Сергея Дарькина, который он задумы-
вал построить к саммиту стран Азиатско-Тихо-
океанского экономического сотрудничества 
(АТЭС), состоявшегося в 2012 года. Судьба 
учреждения культуры, которое бывший глава 
региона, поговаривали, продвигал с подачи 
супруги, артистки краевого драмтеатра Лари-
сы Белобровой, — не задалась с идеи. Объект 
то исчезал, то воскресал фениксом в переч-
не объектов форума. Победили настойчивость 
и пробивные способности экс-губернатора: де-
скать, театр поднимет статус краевого центра. 
Только на его проектирование потребовалось 
125 млн рублей. 

Горячие споры вызывало будущее место-
нахождение театра: сначала его предлагалось 
разместить на насыпном острове в районе 
Спортивной гавани Владивостока — центр го-
рода. Но в этом случае, проект вышел бы «зо-
лотым», вопреки пожеланиям экс-премьер Вла-
димира Путина строить объекты к форуму «без 
золота и бриллиантов, руководствуясь функци-
ональностью и разумом». Но для создания на-
сыпного острова площадью около 6 га потре-
бовалось бы примерно 700 тыс. кубов скаль-
ного грунта. Его перевозка по запруженным 
центральным улицам Владивостока вызвала 
бы огромные расходы и еще большие заторы 
на дорогах. К тому, же если строить на века, 
то насыпной остров сначала должен несколь-
ко лет пройти «выдержку», а чиновники ждать 
не могли. 

В результате театр заложили на Фастовской 
улице в районе съезда с моста через бухту Зо-
лотой Рог. Владивостокский театр походит на 
здание оперы в южнокорейском городе Коян: 
помещение из стекла и бетона, этакий «куб 
в кубе», который к приморской местности при-
вязали омские архитекторы. В нем будет два 
зала — на 300 и 1500 мест, предусмотрены 
подземная автопарковка, ресторан. Прежде 
чем начать работы, пришлось расселить 53 се-
мьи, чьи жилища попали в зону строительства. 

Предполагалось, что здание можно постро-
ить за 2,5 млрд рублей, но практика показала, 
что этих денег мало. Потребовались дополни-
тельно 1,6 млрд рублей, но и эта сумма оказа-
лось не предельной. 

Форум АТЭС прошел в сентябре 2012 года, 
но театр так и не был сдан. Не смог выполнить 
поручение главы правительства Дмитрия Мед-
ведева — ввести в эксплуатацию объект к 1 
июня 2013 года, — и новый губернатор При-
морья Владимир Миклушевский, чем изрядно 
подпортил свой имидж. Получив «черную мет-
ку» от премьера, он заверил, что выполнить по-
ручение для него — «дело чести». Честь оказа-
лась под ударом, но Миклушевский упорно сле-

дует поставленной Кремлем задаче, несмотря 
на колоссальные бюджетные траты, требую-
щие достройки нового «очага культуры». 

Очередная порция денег — 515 млн ру-
блей — в ближайшее время будет вновь вы-
делена и без того тощей краевой казны. До-
страивать театр приморские чиновники наме-
рены за счет средств, предусмотренных ранее 
на возведение городского морга, комплекса 
социального жилья и дома-интерната для ве-
теранов Великой Отечественной войны. Из-за 
этого вливания вырастет до предельной вели-
чины дефицит краевого бюджета (15,6 млрд 
руб.). Первый вице-губернатор Приморья Алек-
сандр Костенко не исключил, что в будущем 
возможно его секвестрование. 

Парламентская оппозиция настаивала на 
том, чтобы не выделять деньги на театр. «Мы 
нарушаем краевую программу развития Влади-
востока как центра международного сотрудни-
чества в АТР, ведь в 2013 году на строитель-

ство театра в ней не предусмотрено ни рубля. 
Логично сначала изменить программу, а потом 
обсуждать выделение денег, — призвал коллег 
депутат от КПРФ Артем Самсонов. 

Даже представители «ЕР» в крайпарламен-
та, традиционно поддерживающие идеи губер-
натора, заметили, что в результате предложен-
ной корректировки бюджета, заметно сокра-
щаются расходы на нацбезопасность и право-
охранительную деятельность (минус почти на 
10 млн руб.), ЖКХ (минус 84 млн руб.), здраво-
охранение и социальную политику (минус 372 
млн руб.). 

«Мы договорились о том, чтобы концентри-
ровать средства на объектах, которые нахо-
дятся на стадии сдачи», — помнил парламента-
рием Костенко, но при этом не высказал твер-
дой уверенности, что объект будет точно сдан 
хотя бы в сентябре. 

На содержание театра из казны, по раз-
ным оценкам, придется выложить от 375 до 
965 млн. руб., сколько заработает учрежде-
ние культуры при обещанной стоимости би-
лета не более чем в 700 руб. — неизвестно. 
К тому же, после того, как репертуарный те-
атр будет достроен, его надо будет не только 

наполнить танцорами, певцами, хормейстера-
ми, музыкантами, костюмерами (предполага-
емы штат более 400 человек), но и предоста-
вить им достойную зарплату и жилье, дабы за-
держать людей во Владивостоке. Если взять 
в пример Красноярский театр оперы и бале-
та, то при его открытии в 70-е годы прошлого 
века рядом с ним построили 300-квартирный 
дом для труппы. А это дополнительные финан-
совые вливания из краевой казны, на шее ко-
торой будет висеть этот учреждение культуры. 

— Вице-губернатор Ирина Василькова при-
знала, что в ближайшие пять лет проект не 
окупится. Но, дескать, регионы, где есть по-
добные сооружения, становятся привлека-
тельнее, жизнь там достойнее. 

— Статус региона не в театре, а в качестве 
жизни, — считает депутат фракции КПРФ Ар-
тем Самсонов. — Моя неоднократно озвучен-
ная позиция по этому вопросу остается неиз-
менной — на данный момент большого смыс-
ла в театре нет. Заморозить строительство 
дешевле, чем потом будет обходиться его 
содержание. 

 — Вы видите, где сейчас более нужны эти 
средства?

— На Чуркине (район, где строится театр), 
к примеру, пять недостроенных детских сади-
ков. Деньги, в которых постоянно нуждается 
театр, можно потратить на них, или на сфе-
ру ЖКХ, или на что-нибудь другое, но точно 
не на него.

Но более впечатляет запрошенная у депу-
татов сумма на церемонию открытия театра, 
которую чиновники намереваются провести 
на «международном уровне», пригласив вип-
гостей: 30 млн руб. Известно, что режиссером 
гала-концерта станет немецкий постановщик 
оперных спектаклей Ханс-Иоахим Фрай. Со-
гласно смете расходов, режиссеру-продюсеру 
положен гонорар в 606,9 тыс. рублей. 

Как сообщала пресс-служба будущего те-
атра, в гала-концерте примут участие ярчай-
шие звезды российской и зарубежной опер-
ной и балетной сцены. Имена «ярких звезд» 
не названы, но в смете обозначены их го-
норары: приглашенные «звезда-дирижер» 
и «звезда-ведущий» обойдутся казне по 840 
тыс. каждый. Аналогичные суммы надо выпла-
тить виолончелисту, тенору, меццо-сопрано, 
и балетной паре. Гонорар за одно выступле-
ние у «звезды-фортепиано» — 1,2 млн рублей. 
Но рекорды бьет «звезда-бас» — 1,6 млн ру-
блей за выступление. В миллион рублей обой-
дутся номера в гостиницах, реклама, освеще-
ние в СМИ и др. 

Татьяна Николаева, «СП»
Владивосток.

Театр на шее
Недостроенный к саммиту АТЭС-2012 
театр оперы и балета во Владивостоке 
достроят за счет ветеранов войны

АТАС-2012

В доме-музее В.К.Арсеньева состоя-
лось  открытие персональной  вы-

ставки  самобытного художника  Алек-
сея Пинчука. 

Его творчество уже знакомо владивосток-
ским любителям живописи - некоторые  работы 
художника уже выставлялись в краевом центре 
и запомнились оригинальным почерком, удиви-
тельной игрой света, необычностью сюжетов.  

Об этом говорили на церемонии открытия за-
ведующая музеем О.В.Мазняк, председатель 
краевого отделения Всероссийского женского 
союза «Надежда России» Т.Н.Еськова, первый 
секретарь Владивостокского горкома КПРФ 
В.Г.Беспалов.  

Алексей Максимович, кстати,  живёт в горо-
де, носящем имя  знаменитого путешественника, 
исследователя Дальнего Востока,  написавшего 

ряд  книг о приморской  тайге. Безусловно,  это  
нашло отражение в  полотнах, на  которых  ху-
дожник  запечатлел  те места, по которым когда-
то проходил  Арсеньев.   Но у него есть и замеча-
тельные портреты, написанные  с вдохновением 
и любовью.  Глядя на них, поражаешься умению  
автора передавать все оттенки чувств, движе-
ния души, благодаря чему изображение кажется 
наполненным тёплой энергией жизни. 

Выставка продлится несколько дней и, увере-
на, найдет  живой отклик у посетителей.

Ксения Лисичкина,
Владивосток.

Тропами великого земляка
Наш вернисаж
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По мнению Валентина Сергиенко, правитель-
ство России некомпетентно, если может созда-
вать подобные законы: «Никого не предупре-
див, не дав познакомиться с законопроектом, 
его сразу внесли в Думу. Разве так делается? 
Мы уже видели, что произошло после послед-
них реформ с образованием, теперь наста-
ла наша очередь. Это последняя попытка сва-
лить академию наук, которая пережила и вой-
ны, и революции в стране. Прикрываясь благо-
родными проблемами о повышении эффектив-
ности науки, правительство свело все обсужде-
ния к управлению нашим имуществом. 

Да, академия наук должна реформироваться, 
но не такими способами, потому что так пробле-
мы в демократическом обществе не решают-
ся. Своей инициативой власти лишь усилят от-
ток молодых людей из страны, потому что в та-
ких условиях у них исчезнут даже мало-маль-
ские перспективы. 

Да, зарплата у научных сотрудников всегда 
была чуть ниже, чем у водителей трамваев, но 
раньше это была престижная профессия, а те-
перь об науку просто вытирают ноги, — сказал 
во время экстренного совещания председатель 
ДВО РАН Валентин Сергиенко.О науку вытира-
ют ноги, это демонстрирует некомпетентность 
тех, кто сидит в правительстве».

Старший научный сотрудник Дмитрий Вы-
шкварцев выступил с предложением подать 
в суд на правительство Российской Федерации 
за некомпетентность: «Почему мы должны про-
сить и упрашивать президента? Если принима-
ются решение не по закону, то за это надо по-
давать в суд. Я предлагаю, выбрать такой ва-
риант и не выпрашивать президента изменить 
ситуацию. Некомпетентное правительство нуж-
но давить».

Заместитель председателя Приморской ор-
ганизации профсоюза работников Российской 
академии наук Ольга Громышова подтвердила 
возможность обращения в конституционный 
суд по данному вопросу: «В постановлении пра-
вительства РФ в пункте шесть указано, что об-
щий срок общественного суждения и провер-
ки НПА должен составлять не менее 60 кален-
дарных дней в случае разработки проекта фе-
дерального закона в проведении единой госпо-
литики в области культуры, науки, образова-
ния и т.п. Обсуждаемый же проект был внесен 
в Госдуму на следующий день после объявле-
ния. Это нарушение законодательства. По это-
му факту вполне можно обращаться в консти-
туционный суд».

Также ученые предложили отправить не толь-
ко правительство России в отставку, но и пре-
зидента: «Всем известно, что у нас в России ра-
ботает вертикаль власти. Поэтому мы уверены, 
что решение по реформе науки известно было 
не только в правительстве, но и президент обо 
всем знал. Поэтому просьбы к президенту от-
править правительство в отставку недостаточ-
но. Мы требуем и перевыборы президента».

Как сообщила председатель приморской ор-
ганизации профсоюза работников Российской 
академии наук Тамара Тур, при невыполнении 
требований, указанных в резолюции, работники 
Академии наук пойдут на крайние меры: «В ре-
золюции мы выдвигаем и другие требования, 
отменить действующий законопроект, устано-
вить мораторий на сокращение сотрудников. 
Также будем обращаться в суд. Если данные 
способы не дадут результата, мы готовы пой-
ти на крайние меры. Мы будем бороться, если 
надо, будем дороги перекрывать. И так по всей 
России. Практически все отделения Академии 
наук настроены решительно»..

Напомним, на днях Правительство Россий-
ской Федерации внесло в Государственную 
Думу законопроект о реформе Российской ака-
демии наук. Как сообщает «Российская газе-
та», законопроект предполагает ликвидацию 
Российской академии наук, Российской акаде-
мии медицинских наук и Российской академии 
сельскохозяйственных наук и создание обще-
ственно-государственной организации «Россий-
ская академия наук».

В документе также сказано, что руководи-
тель аппарата академии будет назначаться 
правительством по представлению президи-
ума РАН. Среди других особенностей законо-
проекта — необходимость в том, чтобы вузы 
отчитывались перед академией о своей науч-
ной деятельности.

Собравшиеся единогласно приняли обраще-
ние в адрес руководства страны и руководите-
лей фракций Госдумы РФ.

Подобные обращения приняты и другими ре-

гиональными отделения РАН.

Обращение президиума 
Дальневосточного отделения 
Российской академии наук 
Президенту Российской Федерации В.В.Путину

Председателю Правительства РФ, 
председателю партии «Единая Россия» 

Д.А.Медведеву
Председателю Совета Федерации 

В.И.Матвиенко
Председателю Государственной Думы 

С.Е.Нарышкину
Председателю ЦК Коммунистической партии 

РФ Г.А.Зюганову
Председателю Либерально-демократической 

партии России В.В. Жириновскому
Председателю партии «Справедливая Россия» 

С.М.Миронову
Решение правительства РФ о фактической 

ликвидации Государственных академий наук 
России, лишении РАН права оперативного 
управления федеральным имуществом, а так-
же региональных отделений РАН юридическо-
го статуса, принятое с грубейшим нарушением 
демократических процедур, мы рассматриваем 
как непродуманную акцию, способную нанести 
невосполнимый ущерб перспективам инноваци-
онного развития России, её технологической не-
зависимости и безопасности.

Необоснованные претензии к РАН о её край-
не низкой научной эффективности, непрозрач-
ности финансовых потоков и неумелом управ-
лении федеральным имуществом, являются на-
думанными, опровергаются реальным положе-
нием вещей в научных учреждениях РАН и ре-
зультами проверок Счетной палаты.

Ученые Дальневосточного отделения кате-
горически против скоропалительных решений 
правительства. В последние годы РАН и её реги-
ональные отделения непрерывно совершенству-
ют принципы управления и структуру. В настоя-
щее время Дальневосточное отделение играет 
ведущую роль в подготовке кадров высшей ква-
лификации, развитии научно-образовательного 
и экономического потенциалов региона. Сегод-
ня мы активно сотрудничаем с вузами Дальне-
го Востока. В институтах отделения уже работа-
ет не менее 25% молодых ученых. Мы осознаем 
необходимость обновления Академии и готовы 
участвовать в дальнейшем повышении эффек-
тивности её работы вместе с научным сообще-
ством страны. 

Считаем действия правительства Россий-
ской Федерации безответственными, циничны-
ми и обреченными на провал. Правительство 
показало свою несостоятельность в решении 
вопросов развития научно-технического ком-
плекса страны, замкнув основные проблемы 

его развития на управлении имуществом Госу-
дарственных академий наук. Учитывая выше-
сказанное, мы выдвигаем требование о немед-
ленной отставке правительства России. 
Председатель Дальневосточного отделения РАН 

академик В.И.Сергиенко.
Заместители председателя отделения: 

академики А.В.Адрианов, Ю.Н.Кульчин, 
А.И.Ханчук, чл.-корр. РАН Г.И.Долгих.

Председатели научных центров ДВО РАН: 
Камчатского НЦ академик Гордеев Е.И., Хаба-
ровского НЦ чл.-корр. РАН Б.А.Воронов, Амур-
ского НЦ чл.-корр. РАН А.П.Сорокин, Северо-
Восточного НЦ чл.-корр. РАН И.А.Черешнев.

Главный ученый секретарь отделения чл.-
корр. РАН В.В.Богатов

1 июля 2013 года

Открытое письмо молодых 
ученых Дальневосточного 
отделения Российской 
академии наук в связи 
с правительственной реформой 
Российской академии наук 

В последнее время в СМИ и в некоторых экс-
пертных кругах постоянно звучит тезис о низ-
кой эффективности Российской академии 
наук. Отчасти это вина самой Академии, в ко-
торой плохо поставлено дело со связями с об-
щественностью, популяризацией науки и вне-
дрением в жизнь сделанных в её стенах науч-
ных открытий.

Ситуация сложная, но важные шаги в сторо-
ну оздоровления предпринимаются. В академи-
ческую науку пошла молодежь, кстати, тремя 
из пяти премий Президента РФ молодым уче-
ным в 2013 г. были награждены именно сотруд-
ники РАН. Избран новый авторитетный в кру-
гу ученых президент РАН, академик В.Е. Фор-
тов, готовится программа коренной модерни-
зации Академии.

Одновременно с этим, законопроект «О Рос-
сийской академии наук, реорганизации государ-
ственных академий наук и внесении изменений 
в отдельные законодательные акты Российской 
Федерации», который правительство РФ вносит 
на рассмотрение в Государственную Думу РФ 
не способствует успеху такого реформирова-
ния, а, наоборот, препятствует. Принятие этого 
документа в имеющейся редакции фактически 
уничтожает всё то лучшее, что есть в Академии 
и отечественной науке. Например, демократи-
ческий характер самоуправления, относитель-
ную независимость и, в конечном итоге, дух 
свободы, без которого нет научного творчества. 

Последствия этого шага скажутся не столь-
ко на академиках, которым посулили «по 100 
тысяч и даже больше», а на молодежи, кото-
рая в условиях дезорганизации системы стол-

кнется со значительными трудностями, и мно-
гие вынуждены будут уйти из науки. Ведь за-
конопроект не содержит почти ничего, что ка-
салось бы положения рядовых сотрудников во 
вновь образовывающихся институтах и не объ-
ясняет, что будет с уже действующими научны-
ми проектами в условиях тотальной реоргани-
зации. Неразбериха станет лишь одной из не-
больших проблем. 

Да, многие академики РАН, являются скорее 
администраторами, чем действующими учеными, 
но они вышли из научной среды, добились выда-
ющихся научных успехов не только в «кабинет-
ных войнах», как нас уверяют. И, самое главное, 
подавляющее их большинство прошло путь от ла-
боранта до организатора науки в своей области. 
«Внешнее» управление, которое предлагает за-
конопроект, лишает обычных учёных, «работаю-
щих на земле», возможности апеллировать к на-
учной значимости своего проекта при получении 
финансирования, и отдает все на откуп «финан-
совой бюрократии», которая де-факто вряд ли 
окажется мудрее «научной». Кроме того, мы не 
понимаем, как правительство, в лице министра 
образования Д.В. Ливанова, констатируя старе-
ние Академии и отсутствие в ней значительного 
числа молодежи, будет бороться с этими явлени-
ями, увеличивая число академиков до 2600 че-
ловек против нынешних 500. 

Реформа проводится фактически «без объ-
явления», без обсуждения и без тщательной 
проработки. Лучше всего в проекте закона 
описан лишь механизм передачи собственно-
сти Академии правительственному Агентству, 
наряду с этим даже английский вариант назва-
ния Академии наук написан с ошибкой (в един-
ственном числе в слове Science). Складывает-
ся ощущение, что чиновниками хорошо освое-
на только одна «Наука» — разрушать. 

Мы не согласны с той келейностью, стре-
мительностью и неуважением к людям, кото-
рые имеют место быть. Решается судьба свы-
ше пятидесяти тысяч человек, научных работ-
ников Академии — без их участия, без дискус-
сии, с нарушением положенных в данном слу-
чае процедур. Даже младший научный сотруд-
ник в Академии — это уникальная личность, 
чья подготовка занимает годы. Потеря же од-
ного талантливого ученого-лидера — это невос-
полнимая утрата для всей страны, для всего 
общества. 

Академию наук можно и нужно реформиро-
вать, но не ценой её уничтожения. 

Молодые ученые Дальнего Востока 
ЗА реформы в РАН! 
ПРОТИВ уничтожения Академии!!!

Председатель Совета молодых ученых ДВО РАН, 
к.и.н. Юрий Викторович Латушко.

В Президиуме ЦК КПРФ
1 июля 2013 года под председатель-

ством Г.А.Зюганова состоялось экстренное за-
седание Президиума ЦК КПРФ. Были рассмо-
трены вопросы, связанные с внесением прави-
тельством России в Государственную Думу за-
конопроекта «О Российской академии наук, ре-
организации государственных академий наук 
и внесении изменений в отдельные законода-
тельные акты».

В ходе состоявшегося обмена мнениями 
выступили И.И.Мельников, С.Н.Решульский, 
Н.М.Харитонов, С.Г.Левченко, Н.И.Васильев, 
А.Е.Клычков, Д.Г.Новиков, П.С.Дорохин. 
В.И.Кашин. Было отмечено, что предлагаемая 
правительством реформа категорически отвер-
гается научным сообществом страны.

Итоги обсуждения подвёл Председатель ЦК 
КПРФ Г.А.Зюганов. Он охарактеризовал иници-
ативу партии власти как разрушительную, угро-
жающую не только существованию РАН и дру-
гих академий, но и безопасности государства 
в целом. Компартия окажет учёным России все-
мерную помощь в борьбе за сохранение науч-
ного потенциала нашей страны.

Принято решение поддержать требование 
Президиума Сибирского отделения РАН об от-
ставке министра Д.В.Ливанова и правитель-
ства в целом. Фракции КПРФ в Государствен-
ной Думе поручено начать подготовку к проце-
дуре вынесения вотума недоверия правитель-
ству Российской Федерации.

Пресс-служба ЦК КПРФ.
* * *
В прошедший понедельник думская фракция 

КПРФ начала процедуру объявления недоверия 
правительству РФ. 

Фото ПримаМедиа.

Ученые ДВО РАН подадут в суд 
на правительство России

Россия без науки — 
Россия без будущего

Деньги давай!
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Финишировала 50 -мильная 
парусная гонка

Самая любимая регата приморских яхтсме-
нов — традиционная 50-мильная гонка про-
ходила на акватории залива Петра Великого. 
В этом году «полсотка» побила рекорд: впер-
вые на старт вышло 87 яхт из Владивостока, 
Находки, Артема, Хабаровска, Комсомольска-
на-Амуре, а также одна малазийская яхта 
с русским экипажем на борту. Всего около 
400 участников в возрасте от 9 до 70 лет, 10 
зачетных групп.Старт первой гонки, 29 июня, 
был дан с небольшой задержкой. Первые яхты 
долетели до бухты Табунной за два часа.

Первым финишировал «Викинг» (капитан 
Павел Васильченко). За ним, через две мину-
ты, пришла «Тайм Машин» (капитан Михаил Ер-
маков). Замкнул тройку лидеров в абсолютном 
времени «Кураж» (капитан Николай Королев).

В классе «Конрад» первым стал «Джаз» (ка-
питан Дмитрий Самойленко). 

30 июня, спустя четыре с небольшим часа 
после старта, первой пришла яхта First (капи-
тан Александр Трофименко, Находка). Вторым 
стал «Кураж», третьим завершил гонку «Тибу-
рон» (капитан Олег Красноперов).

Первые яхты класса «Конрад 25Р» приш-
ли близко друг к другу. Лидером вновь стал 
«Джаз», также обеспечив себе и первое ме-
сто на пьедестале. Вторым, спустя минуту, при-
шел «Поэт» (капитан Георгий Назаров, Наход-
ка). Закрыл тройку лидеров «Факт» (капитан 
Сергей Иванов, Славянка).  

Поделили пьедестал
По итогам двухдневного открытого чемпио-

ната Владивостока по конкуру наибольшее ко-
личество первых мест завоевали представи-
тельницы Хабаровска и Уссурийска. Представи-
тельницы Владивостока смогли завоевать толь-
ко первое место в конкурсе 100 см. Всего же 
продемонстрировать свое мастерство в столи-
цу Приморья съехались около 30 спортивных 
пар, сообщили организаторы соревнований.

Напомним, 29 и 30 июня Приморское реги-
ональное отделение федерации конного спор-
та России и конно-спортивный клуб «Фаворит» 
проводили открытый чемпионат Владивосто-
ка по конкуру. Высота препятствий — до 130 
см, возраст участников — от 13 лет. Участво-
вали в соревнованиях клубы из Владивостока 
и Хабаровска.

Во второй день открытого чемпионата, 30 
июня, спортсмены выполнили прыжки через 
барьеры высотой 110 и 130 см. Первые ме-
ста в них соответственно заняли Полина Бело-
копытова (Хабаровск) и Елена Банникова (Ус-
сурийск). Кроме того, любители продемонстри-
ровали свои навыки на 80-сантиметровых пре-
пятствиях, где победу одержала хабаровчанка 
Лилия Карташова.

В десятый раз стали лучшими 
в ДФО

Сборная команда Приморского края ста-
ла 10-кратным чемпионом Дальнего Востока 
по пожарно-прикладному спорту. Теперь спор-
тсменам предстоит отстаивать честь Дальнево-
сточного региона на Всероссийских соревно-
ваниях. Второе место заняла сборная команда 
Хабаровского края. Впервые в истории Чемпи-
оната на третью ступеньку пьедестала подня-
лась сборная команда Камчатского края,

Отметим, что в соревнованиях принимали 
участие юношеские сборные. Их результаты 
также учитывались при распределении обще-
командных мест.

По итогам соревнований четверо спор-
тсменов сборной Приморского края выполни-
ли норматив мастера спорта России по пожар-
но-прикладному спорту: Александр Сокольни-
ков, Николай Закриев, Виктор Миробян и Ви-
талий Соловьев.

По материалам информагецнтств.

Спорт Отметили юбилеи
26 июня

Роман Александрович Рыбочка, член 
КПРФ, проживающий в Уссурийске;

Татьяна Александровна Асташова, 
член КПРФ, проживающая в Находке.

28 июня
Валентина Григорьевна Бурмистрова, 

член КПРФ, проживающая в пос.Кавале-
рово Кавалеровского района.

30 июня
Валентина Николаевна Зайцева, член 

КПРФ, проживающая в с. Кипарисово На-
деждинского района;

Константин Валерьевич Галигабаров, 
член КПРФ, проживающий в с.Раковка Ус-
сурийского муниципального округа.

К о м и т е т 
Приморско-
го краево-
го отделе-
н и я  К П Р Ф 
сердечно по-
з д р а в л я е т 
ю б и л я р о в 
и желает им 
крепкого здоровья, счастья, неисся-
каемой веры в социализм, в лучшее 
будущее нашей Родины!

Первый секретарь комитета Михайловского 
местного отделения КПРФ Василий Ганненко 
(на снимке) недавно занял 1 место на районных 
соревнованиях по стрельбе из пневматической 
винтовки, посвящённых Дню молодёжи. Побе-
дителю вручили Почётную грамоту главы ад-

министрации района А.И.Чеботкова. Заметим, 
что Василий Алексеевич — 12-кратный чемпи-
он района по стрельбе, сам активно занимает-
ся спортом и привлекает к этому своих товари-
щей по партии, а также молодёжь Михайловки.

Соб.инф, фото Юрия Егорова.

Василий Анатольевич Власов — лич-
ность, несомненно, многогранная. 

Он, к примеру, может часами читать 
стихи собственного сочинения или рас-
сказывать об Александре Македон-
ском, О Петре Первом, о скифах, об 
истории казачества. А уж если запо-
ет казачью песню, то заслушаешься. 
И песен, особенно казачьих, он зна-
ет множество. Немало песен спето им 
в составе районного хора ветеранов, 
с которым Василий Анатольевич побы-
вал во многих уголках Приморья. Но 
прежде всего, мой герой — учитель 
истории и обществознания СОШ № 1 
пос.Пограничный, в которой работа-
ет уже 15 лет, а общий педагогический 
стаж у него солидный — 34 года. Сим-
волично, 12 июня в День России Васи-
лий Анатольевич отметил свой 60-лет-
ний юбилей.

Автору этих строк как-то довелось побывать 
на его уроке, и урок этот был проведен блестя-
ще, на одном дыхании. Он был посвящен теме 
Сталинградской битвы. Преподавателем были 
прочитаны берущие за сердце стихотворные 
строки о воинском подвиге, спет куплет из пес-
ни «Над Мамаевым курганом тишина».

«Считаю, что настоящий учитель каждый 
урок должен превращать в своеобразный спек-
такль. В этом отношении мне очень близки сло-
ва Канта о том, что ученик — это не сосуд, ко-
торый надо наполнить, а факел, который нуж-
но зажечь. Вот я и стараюсь на каждом уро-
ке зажигать», — говорит Василий Анатольевич.

Сам Василий родом из Кубани, дед его по 
фамилии Жук из запорожских казаков. Вот и В. 
Власову очень близка казачья тема, и самые 
любимые песни у него именно казачьи. Недав-
няя поездка в село Нестеровка его любимого 
7 класса, для которого он является классным 
руководителем, ведет исторический клуб «Кра-
евед», принесла много радужных впечатлений. 
Там местный народный хор «Россияночка» с ма-
стерством исполнял казачьи песни.

«А для меня это такая отрада, словно я по-
бывал на родной Кубани, в своей станице Паш-
ковской, в которой родился, где прошли неза-
бываемые детские годы», — поделился Васи-
лий Анатольевич.

Детство у Василька, как ласково звали его 

в семье, было нелегким. 
Когда ему было четыре 
года, не стало отца. Поэто-
му после окончания восьми 
классов поступил он в ГПТУ 
и выучился на штукату-
ра-маляра, причем закон-
чил «ремеслуху» с отличием 
и сразу же поступил в Вол-
гоградский индустриально-
педагогический техникум.

Очень уж ему хотелось 
быть преподавателем. Это 
его искреннее стремление 
жило в нем с малых лет. На 
летних каникулах он подрабатывал воспитате-
лем в детских садах, вожатым в пионерлагерях.

Во время срочной службы в учебном отряде 
он учил молодых солдат военному делу. За успе-
хи его имя и фотография у развернутого зна-
мени части даже были занесены в Книгу Поче-
та воинской части.

После службы — успешная учеба на истфаке 
Кубанского госуниверситета. Во время учебы 
каждое лето он был командиром студенческих 
стройотрядов (вот где пригодились ему знания 
и навыки строительного дела). Во время уче-
бы в КГУ активно занимался в художественной 
самодеятельности, пел песни, играл на банджо 
в музыкальном оркестре, ездил с концертами 
по станицам и хуторам.

Василий Анатольевич работал в станицах 
учителем, активно занимался общественной де-
ятельностью, был активным коммунистом, с от-
личием окончил заочно университет марксиз-
ма-ленинизма. В сельской школе в первый год 
работы его назначили и завучем. Все успевал, 
все делал на совесть, с душой.

Педагог Василий Власов постоянно учится. 
Он искренне уверен в том, что истинный педа-
гог должен пополнять свой багаж новыми зна-
ниями. Он всегда в поиске, всегда в работе, и, 
прежде всего, над собой.

А еще Василий Анатольевич пишет хорошие 
стихи и мечтает издать свой сборник. Очень лю-

бит он заниматься огородом. Хобби — рыбалка, 
сбор грибов, это позволяет уединиться, но даже 
на природе он постоянно что-то пишет, ищет но-
вые образы для своих стихов и песен, и даже 
готовится к урокам.

Уроки — это вся его многогранная и инте-
ресная жизнь, в которой так много поиска, ду-
ховности, полета мысли и чувства — чувства от-
ветственности перед временем и перед самим 
собой. Его любимые строки из Киплинга: «На-
полни смыслом каждое мгновенье». И он стре-
мится это делать и для себя, и для своих учени-
ков, которые в своем учителе души не чают. Он 
им отвечает той же монетой.

Блиц-интервью:
— Самый любимый писатель?
— Михаил Шолохов.
— Любимый поэт?
— Их у меня два — С. Есенин и Р. Гамзатов.
— Любимый композитор, певец?
— Олег Газманов. Любимая песня «Есаул, еса-

ул, что ж ты бросил коня».
— Любимое изречение?
— Из моих стихов:
«Всегда во всем
Ты будь самим собой,
Тогда и жить на свете стоит».

Анатолий Дарнев, пос.Пограничный.
Фото автора.

Василий Ганненко — 
чемпион по стрельбе

Факел, который 
он зажигает...

Поздравляем!Знай наших! 

Рядом с нами 


